
西諸県支部 （会員数３１０名：退職１５０名、現職１６０名）

○ 総会

３月９日（土）、本部から前田稔理事をお迎えして１６名の会員出席の中で総会が開催された。

総会では２４年度活動報告、会計報告、役員選出について協議された。役員については下記のよ

うに決まった。経験不足であるが、皆様のお力添えをいただきながら努めを果たしていきたいと思

うので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

懇親会では近況を報告しながら楽しいひとときを過ごすことができた。昭和１９年卒２名の方が、

学生時代のことを話して会を盛り上げていただいた。

○ 役員会

年２回の総会前に開いている。主な議題は総会に向けての計画案の検討である。

○ 課題

・ 総会への出席者が年々減少傾向にある。特に、女性が少ない。

・ 運営が現職会員（校長・教頭）に頼り切っている。

【 ２５年度組織 】

役 職 御 芳 名 卒業年度 備 忘

会 長 谷 口 紀 洋 ３９

副会長 濱 砂 敬 三 ４２

事務局長 斉 藤 一 ５５ 小林市立幸ヶ丘小学校校長

評議員 岩 本 隆 幸 ５５ えびの市立岡元小学校校長

評議員 児 玉 善 彦 ６３ 高原町立後川内小学校教頭

【 年間計画 】

月 活 動 内 容 等

１ 第１回運営委員会（総会・懇親会の開催計画）

２ 第２回運営委員会（総会・懇親会の確認）

３ 総会・懇親会 【 宮崎県最古の真幸駅 】


